



Ruta de la Lengua Española

From
1.499 €

El Castellano, lengua oficial en 21 países, es hablado actualmente por unos cuatrocientos millones de personas en el mundo entero, que lo convierten, con la diaria expresión de sus pensamientos y sentimientos, en la CUARTA lengua más hablada del mundo y SEGUNDA más utilizada como lengua de comunicación internacional. La Ruta de la Lengua Castellana te guiará a través de los lugares en los que se gestó esta bella y rica lengua, así como a aquellos en donde se desarrolló, hasta convertirse en adulta, y te hará comprender los hechos y decisiones que la llevaron con el paso de los tiempos a ser lo que hoy es. ¡Decídate por este viaje a las raíces de la Lengua Castellana, y comprenderás los motivos históricos y culturales que dotaron a tus antepasados de la hermosa lengua que han hablado durante siglos, y que han legado a las generaciones actuales!

Visitarás **Salamanca**, Ciudad Europea de la Cultura 2002, la ciudad amurallada de **Ávila**, la bella **Segovia** y su acueducto romano con más de 2000 años, la maravillosa **Toledo**, capital medieval de España, la Catedral de **Burgos**, y llegarás hasta Bilbao visitando su gigante de titanio: Museo Guggenheim-Bilbao.

EL PRECIO INCLUYE

- 9 Noches aloja.
- Visitas guiadas detalladas
- Panorámicas comentadas
- Autobus Según itinerario
- Entradas a Museos y monumentos según itinerario
- Cantos Gregorianos
- Desayunos Bufet
- 3 Comidas 1 de Tapas y 2 en Rte.
- 5 Cenas: 2 especiales: 1 de bienvenida y cruceo espectáculo Baile
- Todos los menus elaborados, llevan vino, agua, postre, café o infusion y licor.
- Seguro de viaje

EL PRECIO NO INCLUYE

El precio no incluye lo no indicado en el apartado del precio incluye.

A TENER EN CUENTA

Precio por persona para salidas de mínimo 8 personas.
Si la salida lleva menos participantes el precio se puede ver alterado.

HOTELES PREVISTOS

Hoteles 3* superior y 4*

ITINERARY:

Day 1 - Día 1 - Madrid - Cena incluida

Traslado al hotel. Encuentro con su guía acompañante en recepción. Panorámica de la ciudad y cena de bienvenida.

Day 2 - Día 2 - Madrid - Media Pensión

Visita de esta cosmopolita y hermosa capital, la Puerta de Europa. Disfrutamos después de una ruta aérea de Madrid. Tras esta inolvidable experiencia, nos desplazamos a la zona más castiza de Madrid, el Casco Viejo, donde almorzamos de tapas. Por la tarde nos dirigimos al Paseo del Arte, para visitar el magnífico Museo del Prado, una de las mejores pinacotecas del mundo. Resto de la tarde libre, y cena libre, o cena espectáculo flamenca con actuación en vivo en uno de los locales más conocidos de Madrid.

Day 3 - Día 3 - Burgos - Media Pensión

Nos desplazamos a Burgos. Panorámica y visita a la ciudad, incluyendo su grandiosa Catedral, Monumento Patrimonio de la Humanidad, y lugar donde reposan los restos del Cid Campeador. Resto del día libre, y cena en el hotel. Por la tarde ruta opcional de los Monasterios.

Day 4 - Día 4 - San Millán de la Cogolla - Santo Domingo de la Calzada - Burgos - Media Pensión

Llegamos a San Millán de la Cogolla, localidad donde se gestó la lengua castellana. Visitamos los Monasterios de Suso y Yuso, declarados Patrimonio de la Humanidad, y donde un monje que encontraba dificultades en la comprensión de un texto latino, escribió hace más de un milenio las primeras palabras en Castellano. Tras nuestro encuentro con la cuna del Castellano, almorzamos, desplazándonos después, a Santo Domingo de la Calzada. Panorámica de sus principales monumentos. Regreso a Burgos. Resto del día y cena libres.

Day 5 - Día 5 - Santo Domingo de Silos - Valladolid - Media Pensión

Nos desplazamos a Santo Domingo de Silos, para escuchar los Cantos Gregorianos de la mañana, y visitar su Monasterio fundado en el año 919, y poseedor de una biblioteca de más de 60,000 volúmenes, con incunables y códices de pergamino. Es el 2º foco de origen casi paralelo en el tiempo, de los primeros comentarios escritos en Castellano. Almuerzo e interesante visita a una pintoresca localidad vallisoletana. Nos sorprende su imponente Castillo, que aloja el Museo Provincial del Vino, donde cataremos los vinos de la región. El Castillo está intensamente ligado a la vida y obra del Infante Juan Manuel, considerado primer prosista castellano. Llegamos a Valladolid. Panorámica y cena en el hotel.

Day 6 - Día 6 - Valladolid - Alojamiento y Desayuno

Visita guiada a Valladolid, ciudad que habla, piensa y siente en Castellano, y cuya Universidad y gentes han transmitido incesantemente sus pensamientos, conocimientos y sentimientos a través de los siglos siempre en Castellano. El resto del día es libre.

Day 7 - Día 7 - Salamanca - Ávila - Media Pensión

Viajamos a Salamanca, donde Antonio de Nebrija establece en su Gramática de la Lengua Castellana las primeras normas de uso del Castellano. Esta Gramática fue fundamental para la expansión de la lengua en el Nuevo Mundo, que se apoyó en un insustituible pilar, la Universidad, donde estudiaron y escribieron alumnos de la talla de Góngora o Unamuno. Visita guiada, y tiempo libre hasta nuestra salida hacia Ávila. Panorámica, y cena en el hotel.

Day 8 - Día 8 - Ávila - Segovia - Alojamiento y Desayuno

Visita guiada a Ávila, ciudad donde se desarrolla la peripecia vital de Santa Teresa de Jesús, y la de San Juan de la Cruz. Ambos inician no sólo una corriente de literatura mística, sino una senda de perfección espiritual, de la que Ávila hereda su intensa espiritualidad. Resto del día libre. Durante la tarde se ofrece la opción de una excursión a la bella Segovia, Patrimonio de la Humanidad. Cena libre.

Day 9 - Día 9 - Alcalá de Henares - Ávila

Conocemos Alcalá de Henares, ciudad Patrimonio de la Humanidad, y natal del escritor más universal en Castellano, Miguel de Cervantes, que, con El Quijote, para muchos la Biblia del Castellano, catapultó a esta lengua a su edad adulta. Por la Universidad de Alcalá han pasado ilustres de las letras como Quevedo, Calderón de la Barca o Lope de Vega. Visita guiada de la ciudad. Tiempo libre, y regreso a Ávila donde disfrutaremos de una cena especial de fin de tour.

Day 10 - Día 10 - Despedida y traslado aeropuerto de Madrid (opcional Bilbao o Barcelona)

Nos desplazamos al aeropuerto de Madrid. Fin de nuestros servicios. Se puede organizar traslado al aeropuerto de Bilbao o Barcelona. Conlleva suplemento.